

Intervention de Mme Martin, une notaire captivante :

Mme Martin est une jeune notaire, qui exerce depuis quelques années à Guéret . Elle a débuté en expliquant le parcours post bac qu'elle a dû effectuer pour devenir notaire et en quoi consiste son métier, tout en soulignant son rôle essentiel dans la société et sa contribution à différents aspects de la vie des citoyens. Elle a illustré ses propos par des exemples concrets et des anecdotes, ce qui a permis de rendre le sujet plus concret et accessible pour nous, lycéens.

Elle a également souligné l'importance de l'éthique, de la confidentialité ainsi que de l'empathie dans le métier de notaire, des valeurs fondamentales pour instaurer la confiance avec les clients.

L'intervenante a aussi pris le temps de répondre à nos questions, ce qui a permis d'éclaircir certains points et d'approfondir notre compréhension du sujet. Elle a su adapter son discours à notre niveau de compréhension, ce qui a rendu l'intervention particulièrement intéressante et enrichissante pour l'ensemble de la classe.

En conclusion, l'intervention de la notaire a été une expérience enrichissante qui nous a permis de mieux comprendre le rôle crucial des notaires dans la société et les compétences nécessaires pour exercer cette profession. Sa capacité à rendre le sujet accessible et à susciter notre intérêt a été particulièrement appréciée, et nous sommes ressortis de cette intervention avec une meilleure compréhension du métier de notaire et de son importance dans notre société.

Quitterie, Mélina